



Los pasados días 16 y 17 de marzo de 2.017 se celebraron en Madrid, en el recinto Ferial IFEMA, varias reuniones de la Confederación Española de Talleres (CETRAA), institución que representa al sector de la reparación del automóvil a nivel nacional, y en la que está integrada ATARE.

En las mencionadas reuniones se trataron temas de gran importancia para todas las asociaciones asistentes, y en las que se han planteado proyectos e ideas interesantes de los que se podrán beneficiar los asociados de las asociaciones provinciales respectivas, como la nuestra, ATARE.